

はじめに

11 月になり、雪が降り始めました。気温は-5℃くらいですが、風や湿度などで体感的に-10℃ほどになることもあります。寒い日々が続いたのですが、1 日だけ 20℃近くまで暖かくなった日もありました。また、日暮れも早くなり、夕方になるとさらに冷え込みが激しくなります。とても寒いですが、どこか故郷の札幌に似ているところもあり、懐かしみながら日々過ごしています。11 月分の活動報告を始めます。



大学生活に関して

学期も終盤に近づいてきて、来月のはじめにはテストが待っています。Accelerate Program を 10 月から受け、多くの文法を学びました。しかし、内容は Advanced のレベルなので難しいです。Accelerate Program の授業は週に 2 時間と短いのですが、その時間内に多くの内容が詰められています。難しいため、夏学期教わっていた先生に週 1 時間ほど時間を設けてもらって個人的に教わっています。そのおかげで理解も深まり、また Accelerate Program で教わってもらっていないことも学べて、進歩した気がします。しかし、多くのことを学び非常に混同しているのでしっかりと整理していきたいです。

勉強以外では毎週木曜日に行われる JCT(Japanese Conversation Table)に参加したり、週末は友達と遊んでいます。友達も増えたため、楽しい学生生活を送れている気がします。また、授業が忙しいため、ジムになかなか行けてないのですが、週に 1 回は行くように心がけています。以前、ルームメイトとジムで会ったときに、彼は一冊のノートを持っていました。ノートにはその日に取り組んだトレーニングの内容が細かく記載されていました。また、一緒にトレーニングしたときに彼はとても厳しく私に指導していました。ただ運動するのではなく、しっかりと目的を持って取り組むことが大切なのかなと感じました。

Thanksgiving

26 日から 30 日まで Thanksgiving のため 5 連休でした。Thanksgiving とは親族や友人が集まり、お互いに感謝の気持ちを伝える家族行事の一つです。私は旅行しようかと考えていましたが、授業が忙しくあつという間に時間が過ぎ、予定が立てられずにいました。そんな時、仲の良いルー

ムメイトが Thanksgiving のパーティーに誘ってくれました。彼は Rochester 出身で Global Village から 15 分ほどのところに実家があります。家族は私たちのためにたくさんの料理を用意してくれて、アメリカの家庭料理を経験できました。また、家族とフットボールの試合を観たり、トランプで遊んだり楽しい時間を過ごすことができました。お父さん、お母さんは日本のことを聞いてくれたり、アメリカのことをたくさん話してくれて、とても優しかったです。アメリカの暖かい家庭を経験することができました。



おわりに

11 月も終わり、留学生活も残り数ヶ月となりました。12 月中旬から休みとなり、1 月は **Intersession** が始まり、あっという間に帰国になると思います。残りの時間を大切にして楽しんでいきたいです。

以上で 11 月分の報告を終わります。